

La bonne nouvelle

Une auto-école dans le palmarès *Auto Plus*



Auto Plus a dressé un palmarès des meilleures auto-écoles de France.

PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

Le magazine *Auto Plus* a dressé un palmarès des 450 meilleures auto-écoles de France. Y figure l'École de conduite des lycéens avec un taux de réussite de près de 76 % au premier passage pour 111 candidats. Il s'agit de données 2018 du ministère de l'Intérieur, récoltées par le site spécialisé auto-ecole.codeclic.com.

Elles n'apparaissent pas dans le tableau, mais les autres auto-écoles

de Fontenay affichent de bons résultats aussi ; Flant, avec 65 % de réussite pour 287 candidats ; École de conduite Prezeau, avec 65 % pour 191 candidats ; école de conduite CEFR, avec 61 % pour 287 candidats. L'école Turpeau est hors classement. Avec 66,8 % de moyenne, Fontenay affiche un résultat supérieur à la moyenne nationale, 58,1 %.